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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
 
 
 
Baumspenden – kann Bremen noch grüner werden? 
 
 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Der Umweltbetrieb Bremen bietet Baumpatenschaften für ca. 800,00 
Euro an. Wie viele Bürger/-innen machen jährlich Gebrauch von dieser 
Möglichkeit? 

2. Gibt es in Bremen – wie im Hamburg – ein Baumlückenkataster, um 
gespendete Bäume möglichst gleichmässig im Stadtgebiet 
anzupflanzen? 

3. Sieht der Senat Möglichkeiten, durch die Schaffung von Alleen durch 
Baumspenden Straßenzüge sinnvoll und kostengünstig zu begrünen?  

 
 
 
 
 
 

Jens Crueger, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
 
 
 


